

Raúl Castro remet l'Ordre José Martí à son homologue vietnamien Tran Dai Quang



La Havane, 17 novembre (RHC)- Le président cubain Raúl Castro a remis l'Ordre National José Martí, la plus haute distinction que décerne le Conseil d'État à son homologue vietnamien Tran Dai Quang qui effectue une visite officielle à Cuba.

Le document lu au cours de la cérémonie par le Secrétaire du Conseil d'État Homero Acosta souligne que cette décoration était remise au visiteur vietnamien pour sa solidarité montrée envers le peuple de Cuba et pour sa direction sage de la construction du socialisme dans son pays.

Dans ses propos de remerciement le dirigeant vietnamien a indiqué :

«Cet honneur revient, en tout premier lieu, au glorieux Parti Communiste du Vietnam qui a dirigé et organisé toutes les victoires de la révolution vietnamienne.

Cette décoration, haute et précieuse, appartient aussi au peuple du Vietnam.

Au nom de la direction et du peuple du Vietnam je me permets, une fois de plus, d'exprimer la sincère et profonde gratitude au leader Fidel Castro, au camarade Raúl Castro, des dirigeants du peuple frère de Cuba, car ils ont toujours été aux côtés du peuple vietnamien et de sa lutte pour l'indépendance nationale et la réunification du pays dans le passé et dans la défense de la patrie actuellement.

Plus d'un demi-siècle s'est écoulé depuis que le président Ho Chi Minh et le Commandant en Chef Fidel Castro, ont commencé et donné un puissant élan aux liens étroits d'amitié entre deux peuples frères, l'un dans l'hémisphère occidental et l'autre dans l'hémisphère oriental dans un monde qui a connu des hauts et des bas. Les sentiments de solidarité et les liens de coopération entre le Vietnam et Cuba ont toujours été préservés et développés pour qu'ils soient plus étroits chaque jour. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/112369-raul-castro-remet-lordre-jose-marti-a-son-homologue-vietnamien-tran-dai-quang>



Radio Habana Cuba